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◇点釜

司会者SAA    臼 井  博

会長 横 倉 舜三

◇ロータツーソング 「日も風も星も」

ツングリーダー
  菊 池  敏

◆ 会 務 報 告

1)11月 13巳理事会を開催し、次年度(1994～

95年 度)会長、副会長、会長エレク ト、酔

事、会計、及び5名の理事を指名する件につ

いて協議を致しました。

―/   そ の結果指名委員会を設置して、役員、理

事の候補者を選出することになりました。

指名委員の指名推南を私に一任されました

ので本日次年度役員、理事の指名委員を指名

させていただきます。

現会長エレクト  宮 本  誠

現理事      橋 田 洋 三

現理事      橋 本 幸 夫

現理事      隅   耕 造

会 員       村 上  久

会 員       奈 日 舞 子

会 員       中 山順一郎

会長 横 倉 舜三  ・
幹 事 報 告

以上7名 を指名委員会の委員に指43致しま

す。

本 日例会終了後第1回 の会合を開催 しま

す。

2)昨丹lL区の会長会に出席 して、意義ある米憩

賞及びパランスのとれた業績についての提出

依努力中であると報告をして"き ました。

lSv判994年度クラブロ標 出`会いを大切にしよう……例会で、みんなが、待つている″

幹事 北 村 幸 彦

1)事務局移転のお知らせ

東京町回P― タツータラブ

移転日:平成5年11月 16日(火)

新住所 :町田市中町み419

朝日生命どル3F

TEL:0427(26)1331

FAX:0427(28)8118

21映画のお知らせ

「病院で死ぬということ」

市力 準 監tg作品

11/20(士)多 磨古公民館本―ル

開揚 13:0 0 /上 映 13: 3 0～15t 1 5

問い合わせ 多 磨福祉サービス公社

TEL:0423(38)6848



委 員 会 報 告 日本

◆ 出席 委員 会 委員長 遠藤 二郎

搭 数 出 席 M U 欠 席 出席率
本 日
報 告 52 45 0 7 8654%

前 回
・T〒 52 41 8 3 9423%

メークアップ なし

欠席慮出者

足立潤二郎、始般 木男、風同 茂穂、小島周二郎

松原  健 、奥木 博酵、小林 和夫

矢席者 なし

◆親睦委員会
★★★★十★★★★★

士 ★★★★ギ対掻 ☆   委
員 津守 弘範

横倉 恒 雄 親睦旅行の、お主産あ りが とうどざ

いました。

藤本 吉 文 誕生 ロメンt― あ りが とう。又先週

は吉尾様、速藤様他の皆様大変お世

話なりました。

赤尾 恭 進 国際大会参加者、予定の30名に達 し

ました。ご協力あ りが とうどざいま

した。

ぺらな観光旅行に反省

説 天気だけは良いですネ

以上 合 計  39,000円

サインパイノウ募金        17,llt10円
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いつものように

今 日は小生 の謹生 B日 的度 くもあ

り、日出度 くもなし

吉尾 フセイ ンから、不労所得 を得 る

ことが出来ましたので

先 日(13日)の理事会に欠席したので

何事 もなく平和です

今夜の炉辺会合出席 しますので生 し

く

天気が良 くて気分が良いですね

11713国際 ノ,ブ チニス ト多摩のシ末

会が言祥院で行われ大変 な罵況で し

た。会長、森国、猪股さんど吉労 さ

までした。

◆日―タ リー情報委員会

委員長 赤 尾 恭雄

1)「 ,― タツー豆知離J今 回は、手続要覧から

数 日上げてあ ,ま す。例会における酒類飲用

の可否。この問題については色Aな 意見があり

ます。手続要覧上は各クラブの決定すべき問題

で、日本の場合には、特に夕食などではね類を

供するという習慣もありますので、当クラブの _

場合は夜問例会でこれを適用している。それか

らにせロータリアン。働せかけをしてくるケー

スがあるかも知れません。 ,― タブアンの友情

で、これにrLNじて世話をして後で後悔すること

が起きるので、そういう場合は本人が会員だと

称するクラダに、電話かその他の方法で確認を

するという方法を取って頂せたい。

2)常様のご協力によりまして、来年台北の国際大

会に予定してお りました30人 の杵に達 しまし

た。国際大会の方に宣録をしないといけないの

で、参〕『者の確定をさせて頂 きたいと思いま

す。

◆国際奉仕委員会

委員 高 村 弘v

本日2時より自楽荘において、モンゴル研修生

の件について国際き仕委員会がありますのでよる

しくお願い中しにげます。

◆ テ エ ス同 好 会

委員 宮 本 誠

今度の金曜 日、夕方5時から7時と、 本 杉公園

そナイターを取ってお ります。最近同女子会の告さ

ん同好会長はじめ来て頂Ⅲす、結う ここ数回私 と

flの家内と二人でテ‐スヨー トを古領 しているよ

うな状況ですので、今度全曜 日夕方足非来てFRき

たいとはいます。
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萩生田茂夫 クリスマス会の為の「辺会に出席致

します。

吉尾音太郎 あと1カ月奈 りでクリスマス例会だて

う!

章彦 先週は肩J幹事ど吉シさまでした。

泰守 外国人留学生受入の卓話に大感激よ

く見よく聞いている寝 もりだが南っ



「交換学生受入経験談」

類が とて 質ヽ素なんです。沈潟するから持つて

らっしゃいと言いますと、小さい袋に今まで着た

のを全部入れて持つてくるんですけれど、その衣

類が衿の所がす )切 れているんです。芯が見えて

るものもある。こは全部沈いぎらして変色してい

ます。パ ンツやランエングは透けてレース状に

なったり、たまには入があいたりしているんで

す。又、ジャケクトやヨー トは生地はいいものの

ようですが、古着屋で買つたものだそうです。そ

こで彼の家はそんなに会乏な家かなといいます

と、そうでななくて、エソフェルなから51Xl米

位、16番街とか申しまして、日本の前ILマンとか

銀行員とかがその土地に住むというのは、すどく

ステータスになるというような二地柄に住んでい

まして、前に"じ い様が栞品会社の社長さんだっ

たそうで、豊かな恵まれた家庭に育つた方なんで

す。

ところが文化的な事にはをてもお金を使いまし

て、音楽会とかには何千日というや金を払って、

価値線の違いなんでしょうけれど、一方にはお金

は使うけれどこちらな質索にする、そういうよう

なお rさ んだったように思います。国民性と申し

ますんで しょうか、我々のいけないと思うような

ことも平気でやります。例えば電束の只乗 りをす

るんです。日木でな公目とか駅にお子洗いはある

というのは当然のことですけれど、パリの駅には

ないと中します。何故かと申しますと、その差手

洗いは給料をもらった人が管理しているのではな

く、チップで賄っているのだそうで、チップを払

う人がいないものだからJi計が成 り立たないとい

うことで編除する希望者がなくなって、とうとう

鞭去したというのです。男はホームで、女は階段

の下でしますというのですが、我々の十七会から見

れrl本当に想像もつかないような新が彼の1,から

どんどん出てくるんです。

また、テレどは政府が,ン ト'― ルした放とし

か流さないので、ニュースは1言用できないと申し

ましてあまり兄ないんだそうです。 ド ●ポラとか

サイ師は警禁もあまり捕またないというので、な

にを捕まえるかといったら政治犯だそうです。政

府に辺らうものほ刑務所へ入るけれどド●ボウな

どは言っても捕まえてもらえないルですね。政府

はお金がないからドロポーを収容する刑務所を建

大手 千代子 絵

3年 前になる琳 い

ますが、私共フランスの

パ ブから一人の変換留学

生をや引受け致 しまして、

その時の体験がすごく稔

りある有意装なもので し

たので、今後も何回でも

"引 受けしたいものと思

ってお りました。そんな

・ヤ一
盆績

折、風問機の英穣から 「体験談を差話ししてもら

えないかJと のご宏額がありましたが、私の引受

けた子供が良かつたものですから、この言ばしい

体験を足井皆様にも味わっていただきたいと思い

ましてお答えすることに致しました。

ます受入れて良かったことと、困つたことにつ

いて多少■話させていただきます。長かったこと

と申しますのは、すいまんと個人差があると思い

ますし、どこの回のお子機を,頑 かりするか、お

子様の育った家庭環境、性格 とかによっても連つ

てくると思います。また、引受け家庭の生活状況

や家族構成によっても違ってくると思います。で

すから今日のお話は私の体験した、私の家のとい

う感 じで,略 きになつていただきたいと思いま

す。

最初にあげたいと思いますのが、外国語が全体

喋れなくても、又、日本にいながら外国に足を逆

だなくても、国際交流ができるということです。

外国人の考え方や、文化や、生活様式などが、旅

行者の目線でltなく、留学生の生の声で、行動で

家族全員が吸収できるのではないかと思います。

私共に米ました子はフランスからですが、パツ

と中しましたら、華やかなことをイメージしまし

て、ベルサイエ宮駿だとか、エッフェル■だと

か、文化遣産の都市、ファッションの行など逆想

しますが、彼の日から感じるフランスにもっと質

索で、そして多少なまけ者で といった今までイ

メージしたものとは違った様子が感じられまし

た。後を求に"引 受けしてます驚いたことは、衣



てる予算にまわらないというのです。教育のない

ものな、政府の批判もできないし、あるものは政

府の意向に逆らわないていれな自分の身が安奏な

もんで、誰もミッテランさんの悪口をいわないか

ら、彼の親族ほ最高のポジションに首ついている

のだそうです。農家の人達 とか会しい人達は、子

供達を学校へあまりすすんで行かせたりしないの

で、文字を読めない、書けないという人がたくさ

んいるんだそうです。選挙でも文字を書けない人

がたくさんいるので、候補者の名前を列記した札

を渡し、その中から自分の選びたい人を選んで捜

票するのだそうです。

大学でも月謝は只 のようですが、予算がないの

で、窓ガラスなど割れても、申請 しても3ケ月で

も半年でも修理しない。天丼も青空が見えていて

寒いけれど直してくれないから、冬などはユー ト

を着て授業を受けるとのことです。学校を生vfが

編除するなわてないもので、汚れ放題だそうで、

日本の学校へ来て、お手洗いなどもぴかびかでき

れいなもので、とても素晴らしいといっておりま

した。

フランスというのlI白人優先の思想を強烈に

持ったものですから、我々責色人種は下だと考え

ておりまして、日本へ留学するというときに、学

校の友達とか校長先生に書類を書いてもらうとい

うことで中し出たときに、先生を含めてあんな文

化の低いと所へ何故行 くんだという指摘を受けた

んだそうです。でも東京都が、無償で交通費も教

育費も全部台めて教育してくれるものですから、

二つ返事でとびのったという感じです。日本には

四人選ばれて来たんですが、まあ希望者がないか

ら誰でも入れたみたいなところヽあるようkt思わ

れるんです。四人の中では私の家に来た子はとて

も曝秀だったんですけれど、私は白人ですごく優

秀な民族だけれどあなたとの所へ来てあげた、と

いうような態度を当初しておりましたので、彼を

とりまく皆から反発を受けまして、留学4な のに

学校ではいじめにもあいまして、一寸さびしい生

活をしていました。でも彼は頭のいい子ですから

しなけれにいけないととを順々に悟 り出しまし

て、私達も店から帰ったら深夜まで毎日話し合い

を致しまして、日本に来た理由など話 りました。

日本を認めるのは唯一皇室があるということな

のです。にしいけれどフランスに=様 がいないの

で、日本のほ続はそこにつながってるというので

す。丁度紀子様のど成婚の時だつたので皇室とい

うのにすどく興味を持ったようでして、神代の音

から続いている皇室を持っている国ということで

日本を認めているようです。あちこちに行きたい

と申しますので連れていって建築物など見せても

神得しないんです。自分達の国の建築物と比べた

ら相遠があるんでしょうけれど。

tlめはそのように可愛気がなかったんですが、

順々に半年を過ぎる頃から自分の態度が変わつて

きました。友達の中にヽ自分から降 りていつて、

進んで交遊関係を持つということに心掛けたよう

で、帰 り問際には友達もたくさんできまして、贈

り物など山ほどいただくようになりました。帰る

日が近づいて日本のよいところが解かったので

しょう、彼は足井 日本の大tr錦に来るんだという

日的を持ちまして、今は大学生になったんですけ

れど、大学院はユナという最高の学院にいって、

必すや大使郎へ勤めて日本へ来るからと申して帰

国致しました。

帰国後もたびたび手紙をくれて、ヨー,ノ パの

国々を旅行する度にそこの総葉書を同封してくれ

まして、とてもいいところだからお母さんを招待

したいから是非来てくださいと申します。このよ

うに生みの吉しみも、子育ての書労も、受験のス

トレスも持たないで、他人様のお子様から、私共

の血を引いてないから未知数の可能性を持った立

lFAなお子棲からお母さんと呼んでいただいて、と

ても十せでどざいます。できたら2,1頃に今 ‐度

来たいと申してお りますが、足非実現してほしい

と待ち望んでいる今日この頃です。

東京多摩グリーンロータリークラブ

会   長 !寝 倉 親 二  副 垂員昆 森日鏡子

幹   事 モ北 村 幸 彦  多 勇 :[野 栄一 奥 末停勝 古 沢■言

芸報委員長 !J 島ヽ周二郎     J十 坂一喧1 任伯利霞
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